

Alumna fue golpeada en escuela, pese a que advirtió sobre ataques

AGRESIÓN. La víctima de 13 años fue mordida y pateada. Antes pidió ayuda a profesores, quienes no le brindaron protección. La madre hizo el reclamo.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

Un nuevo acto de violencia escolar se registró en Osorno, esta vez en la Escuela Municipal Efraín Campana Silva de calle Bilbao, donde una menor de 13 años fue víctima de una agresión el pasado 30 de marzo.

El hecho fue dado a conocer por la madre de la niña de 13 años, que pidió reserva de su identidad. La mujer indicó que su hija era alumna de octavo básico y recibió golpes de pies y puños propinados por otra niña de su misma edad del otro octavo básico, “ataque que se registró en el baño de la escuela durante el horario de almuerzo. Además, su agresora la mordió en uno de los brazos, todo eso está constatado en el reporte médico de la urgencia del hospital y en las fotos que tomé de sus lesiones”, indicó la madre.

La víctima junto a su mamá y su familia viven en la población Xicotécnica, en Pampa Alegre, y hoy su apoderada busca un nuevo recinto educacional, ya que no quiere exponer a la menor a que sea víctima de bullying por lo acontecido.

POR DEFENDER A UNA NIÑA

Según la apoderada, su hija habría sido amenazada el 29 de marzo por la alumna del otro curso, luego de haber pedido a la dirección del plantel poder cambiar de curso a una niña que era víctima de bullying.

“Por esa petición, de la cual no sé cómo se enteró la otra alumna, mi hija fue amenazada, ataque que se concretó y



EN LA FOTO SE OBSERVA LA MORDEDURA CAUSADA A LA MENOR EN EL ATAQUE ESCOLAR.

que pudo haberse evitado. Esto, ya que ella el día del ataque, cuando supo que le iban a pegar, fue en busca de ayuda a la sala de profesores, donde contó lo que le iba a pasar y no fue tomada en cuenta por los docentes. Entre ellos estaba el encargado de convivencia escolar de la escuela”, indicó.

La apoderada repudia tajantemente la falta de apoyo, ya que su hija no recibió la atención necesaria y luego fue agredida.

“Su derechos fueron vulnerados. Esos profesores son personas adultas y sólo le dijeron que después verían el tema. ¿Qué hubiera pasado si mi hija termina con lesiones graves?, ¿quién responde?”, expresó.

Este medio se contactó con al directora de la escuela María Soledad Gómez, quien se limi-

13

años tienen las dos

menores que participaron en este nuevo hecho de violencia en un recinto escolar.

tó a indicar que no se puede referir al tema y que todo será canalizado con la Dirección de Administración de Educación Municipalizada (Daem) de Osorno, donde indicaron que se activó el protocolo de convivencia escolar.

La apoderada de la víctima indicó que hoy sostendrá una reunión con profesionales de la institución para ver los pasos a seguir.

La seremi de Educación, Daniela Carvacho, indicó que profesionales de Convivencia Escolar regional y provincial vi-

gilaron la activación del protocolo en la escuela osornina.

“Una de las niñas permanecerá en el plantel y la otra buscará otro establecimiento. Desde esta Seremi nos vamos a poner en contacto con su apoderada para apoyar la reubicación”, comentó.

La autoridad regional indicó también que “tenemos la tarea de fortalecer los protocolos en los establecimientos, revisar el estado de sus encargados y de las dupla sicosociales. Además de ver qué está pasando en materia de relaciones dentro de los espacios. También clarificar que se puede denunciar de manera directa por apoderados en la Superintendencia de Educación, tras lo cual tenemos el deber de fiscalizar y lo vamos a mandatar para que se cumpla”. CG